



Foto: Veranstalter

In der Woche vom 5-7.12.22 nahm unsere Klasse an dem jährlichen spanischen Theaterprojekt, organisiert von Frau Cid, teil. Das Thema war "la diversidad como un valor positivo", also der positive Wert der Diversität in der Schule. Die Woche verlief wie folgt: Während der ersten beiden Tage lernten wir unsere spanischen „Theaterlehrer“ Gabi und Juan kennen. Außerdem übten wir durch lustige kleine Spiele, das Schauspielern näher kennen. Am dritten und letzten Tag wurde es dann ernst, wir begannen mit den Aufnahmen unseres Theaterstücks, also unserer Debatte (Video ist auch auf der Schulwebsite zu finden). Auch mit einigen Startproblemen und Motivationsengpässen verliefen die Dreharbeiten sehr lustig und erfolgreich. Nach einigen misglückten Aufnahme Versuchen entstand auch ein unserer Meinung nach sehr anschauliches Video, mit welchem unsere Klasse an Bundesfremdsprachen Wettbewerb einen 2. Platz erlangte. Die Preisverleihung fand am 31. Mai an der Elly-Heuss-Schule in Wiesbaden statt. Zusammenfassen, kann man diese Woche mit wenigen Wörtern: sehr interessant, lustig und lehrreich.

Artikel von Shirley L.G. und Pascal O. (10d)



Fotos: Hessenwaldschule

Veröffentlicht am:

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=644&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)